

Irá SEMS a Olimpiada de Biología

Cristopher Sainz

Guadalajara, México.- El lunes 25 de enero de 2015 arrancará la XXIV Olimpiada Nacional de Biología, en la cual tres estudiantes del Sistema de Educación Media Superior (SEMS) de la UdeG fueron elegidos para conformar la delegación Jalisco.

El evento se realizará en Monterrey y terminará el 29 de enero; los tres jóvenes manifestaron interés en estudiar la Licenciatura en Medicina y representar a la Universidad es un incentivo.

"Me siento orgulloso de mi logro y de poder representar a mi Casa de Estudio. Mis compañeros y yo estamos muy bien preparados. La experiencia, el aprendizaje, un viaje como este es emocionante y una buena motivación", dijo Ángel Galindo Sánchez, de la Preparatoria 13.

Manuel Alejandro Hernández Vargas, de la Preparatoria 2, dijo que el principal objetivo que persiguen son las medallas de oro que a su vez les darán pases a eventos internacionales.

"Vamos para traernos el oro y con la mira en las siguientes fases internacionales. Hemos asistido a entrenamientos arduos. En mi caso, la biología molecular y la bioquímica son las más difíciles, pero también las que más me gustan porque tienen que ver el funcionamiento de los organismos a nivel celular. Conocer la biología es satisfactorio y en la vida cotidiana te da explicaciones fundamentadas", indicó Hernández Vargas.

Jessica Etzaí Castillo González es de la Preparatoria 5, estudia el sexto semestre y al igual que sus compañeros tiene la intención de quedar en los primeros lugares, ya que de hacerlo en este evento nacional se elegirán de diez a doce primeros lugares.

Estos participarán en entrenamientos en la UNAM y en los laboratorios del Centro Médico Nacional Siglo XXI, bajo la coordinación de la Academia Mexicana de Ciencias.

El delegado estatal, Alberto Castrejón Martínez dijo que a los jóvenes les ha ido bien en las anteriores etapas y por ello es que tiene la expectativa de que puedan sacar obtener buenos lugares.